

Ausbau alternativer Betreuung

Ein Workshop zur Altersversorgung im Tennengau fand im Halleiner Krankenhaus statt

HALLEIN (tres). Unter dem Titel „Altersversorgung Tennengau“ hat im Halleiner Krankenhaus ein breit angelegter Workshop stattgefunden. Als Veranstalter fungierte das Gesundheitsnetzwerk Tennengau in Kooperation mit dem Regionalverband Tennengau. Hintergrund dieser Klausurtagung ist das wachsende Interesse der Tennengauer Bürgermeister an einer bedarfsorientierten Erweiterung und Ergänzung bestehender Angebote in diesem Bereich sowie die Vernetzung bereits bestehender sozialer Einrichtungen. Um ein möglichst umfassendes Anforderungsprofil für ein regionales Pflege- und Betreuungskonzept erarbeiten zu können, wurde der



Der Workshop im Krankenhaus Hallein fand breiten Anklang.

Foto: Privat

Teilnehmerkreis mit Tennengauer Ärzten, Seniorenheimen, Krankenhaus Hallein und Pflegediensten etc. bewusst weit gefasst. Die

im Workshop erarbeiteten Themen werden in aufbereiteter Form an die Politik zur Entscheidungsfindung weitergegeben.